

L'aile d'Howl

【ライル・ドウル：ホウルの翼(伝語)】

2007年7月号



今回も話題盛りだくさん！
花巻も大きな大会目白押しで
とっても盛り上がっているよ！



1

まずは東北高校選手権の話題から！

先月号で高校総体の話題を取り上げましたが、岩手県を勝ち抜いた上位3校が宮城県大和町で開催された東北高校選手権大会に出場しました！さすがに各県を勝ち抜きインターハイ出場を決めているチームもいるだけに、非常にレベルの高い熱戦が繰り広げられました！その中でもやはり我らが岩手の不来方高校が男女ともその実力を見せ付け、堂々の男女連続優勝を飾りました！特に男子は内記監督不在という状況にも関わらず、接戦となった湯沢高校との決勝を競り勝ちました！不来方高校の皆さんおめでとう！来年は是非花巻からも出場校が現れることを期待しています！



2

7月といえば岩手県民体育大会ですね！

一般に「国体予選」とも呼ばれるこの大会ですが、岩手の県民大会はいつも一味違うのです！なぜでしょう？そう、小学生の部がありますね！未来を担う子どもたちが高校生や一般の選手にも負けられないほどの元気なプレーを見せてくれるのです！そして、それを支えるのもヤングレフェリー！今回は大人の審判員の同伴なしで、全て自分たちで小学生の試合を運営してくれました。オフィシャルも高校生が全てやってくれていました！

しかもヤングレフェリーは小学生の子どもたちに大人気なのです！
こうして小学生の試合を高校生が運営してくれれば、大会運営側も非常に助かりますし、何より若い世代の交流、未来を担っていく者たちが自分たちの力でハンドボールのゲームを作り上げていく…これってとても素晴らしいことだと思いませんか？

花巻クラブJr 谷地くんの豪快なシュート！→





↑ 審判もオフィシャルも全て高校生です！



↑ 子どもたちにも大人気のヤングレフェリー！

3

岩本選手&東選手がやってきた！

さて、上記の岩手県民大会開催中の7月7日、今月末にここ岩手県花巻市を会場に開催される**第48回全日本実業団選手権大会**のPRを兼ねて、岩手を第2のホームとしている大崎電気の岩本真典選手、東俊介選手が花巻市総合体育館を訪れました。

元全日本代表、そして共に身長190cmを超える二人の登場に、少年団の子どもたちは目を輝かせます。東選手は子どもたちの心をうまくつかむトークで、和やかに講習会を進めて下さいました。



← 岩本選手に一对一のフェイントを教えてくださいました！



その後、東選手と岩本選手は高校生の試合の会場であるメインアリーナにて全日本実業団選手権に向けての決意表明、大会のPRを行うとともに、次の試合の始球式を行いました。

ここ最近、岩手を会場に行われている日本リーグのゲームでは大崎電気の勝利が見られていないので、今回は是非とも優勝を目指して勝ち続けてほしいと思います！
ご存知のとおり、現在岩手県ハンドボール協会は地元花巻のハンドボール関係者を中心に、大会に向けての準備を一生懸命行っています。
大会を盛り上げるため、ハンドボールを愛する皆さん！是非ご協力を
お願いいたします！あなたのハートが北京オリンピック出場への力になります！

僕も岩本選手
みたいに大きくなれるかな？



会場で
待ってま〜す！



L' aile d' Howl (ライル・ドウル)
2007年7月号
2007年7月20日発行
発行:花巻市ハンドボール協会